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お祭り会館となる和倉温泉観光会館

主な審議内容

【議案第94号】

平成30年度七尾市一般会計補正予算（第3号）

◆和倉温泉お祭り会館（仮称）整備事業について

問お熊甲祭について、枠旗の展示方法が見劣りしていると思うが、何

か工夫はできないか。

答展示については、実物を見せるものと、映像の中で島田くずしする

ような形で枠旗を倒し、それを起こそうとした時に拍手が起こるな

どといった演出もある。そこはしっかりと体験の中で見せていく仕

掛けをしていく。

問駐車場整備について、隣接地と合わせた一体的な整備はしないの

か。

答工期に合わせて地権者と合意がとれたものは、現在の造成地までで

あった。今回の造成については、普通車両120台程度である。ほか

の部分については、環境が整えば、祭り会館までの導線ということ

もあり検討したい。

　 　

【議案第94号】

平成30年度七尾市一般会計補正予算（第3号）

◆万行土地区画取得奨励事業費について

問万行土地区画について、保留地は何区画あるのか。

答販売予定で残っている保留地が4区画ある。そのうち1区画につい

ては面積が大きいので助成金の対象にならないが、助成金の対象

となるものは3区画である。

【議案第106号】

湯っ足りパーク等の指定管理者の指定に

◆七尾市中心市街地観光交流センターについて

問年間利用者の目標が3万人というのは至難の業だと思うが、どのよ

うな対応を考えているのか。

答平成28年度の開館当初に2万4千人、平成29年度は2万3千人の入

館者であった。和倉温泉旅館協同組合と連携を図りながら、割引優

待券を作成し中心市街地に観光周遊する仕掛けづくりをしている。

また、のと里山里海ミュージアムとの連携や、山の寺寺院群との周遊

ができるよう、DMOを通じて話し合っており、これからの誘客に繋

げる。

問花嫁のれん館付近の駐車場が少なく、不便との声も聞くが、どうな

のか。

答大型バスは、小丸山城址公園下交差点付近に駐車場を確保してお

り、公園に隣接した駐車場もある。駐車場の周知という点ではホー

ムページでも紹介していきたい。

　 　

【議案第109号】

市道路線の廃止について

◆市道徳田48号線について

問市道徳田48号線は、地元において生活に密着した道路である。この

市道廃止予定区間の除雪はどのようになるのか。

答基本的に、農道は除雪の対象とならないが、実際に生活道路として

使われている農道では除雪をしている区間もある。市道徳田48号

線の廃止予定区間については、除雪の実施計画の中に入っている。
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